



## El Cabildo saca a licitación la instalación de un nuevo rótulo del campo de fútbol de la Ciudad Deportiva Lanzarote

*El proyecto, que cuenta con un presupuesto de más de 63.000 euros, forma parte del plan de mejoras y desarrollo de infraestructuras deportivas*

**Lanzarote, 4 de julio de 2025.** El Cabildo de Lanzarote, a través del Área de Actividad Física y Deportes, ha sacado a licitación el suministro e instalación del rótulo identificativo del campo de fútbol de la Ciudad Deportiva Lanzarote, con el objetivo de seguir renovando la instalación. Esta iniciativa cuenta con un presupuesto de 63.130 euros.

La vicepresidenta y consejera del área de Planificación y Coordinación de Proyectos, María Jesús Tovar, subraya que esta acción se enmarca dentro del plan de mejoras y desarrollo de infraestructuras de carácter deportivo. "Se trata de un elemento que refleja el proceso y el trabajo en este entorno, aprovechando además que recientemente se ha rehabilitado el césped y la pista de atletismo", asegura.

El consejero del Área de Actividad Física y Deportes, Juan Monzón, destaca que la incorporación de este nuevo rótulo reflejará la calidad y modernización de una zona completamente renovada, "al mismo tiempo que mantendrá la conferencia con la imagen institucional y que garantice las condiciones de seguridad". "Nos pusimos como objetivo tener una instalación completamente renovada, y con estos pasos conseguiremos tener en breve un espacio completamente nuevo", añade.

El contrato está financiado con recursos propios del Cabildo insular y del Fondo de Desarrollo de Canarias (FDCAN), y las empresas tienen de plazo hasta el próximo viernes, 11 de julio, para presentar propuestas. Una vez adjudicado, la empresa dispondrá de un plazo máximo de 90 días para completar la entrega e instalación del material.